

# 燕市スポーツ大使に 3競技のプロ選手を任命



## スポーツ振興の 象徴的な存在として

市では、令和5年度から、スポーツ分野で活躍している燕市出身の選手を「燕市スポーツ大使」として任命しています。昨年の12月15日にサッカーJ1リーグ・アルビレックス新潟所属(任命時)の石山青空選手を、12月17日にプロ野球・阪神タイガース所属の漆原大晟選手を、今年の1月11日にバスケットボールB3リーグ・新潟アルビレックスBB所属の池田雄一選手をそれぞれ任命しました。2023年8月にGMオンラインネットグループの陸上部に所属する岸本大紀選手を初めてスポーツ大使に任命以降、今回の任命でスポーツ大使は4人となりました。

それぞれの活躍を通じて、燕市のPRやスポーツ振興の象徴的な存在として、市民に夢や感動を届けることを期待します。



松本山雅 FC  
いしやまあおぞら  
**石山青空 選手**  
※2025シーズンは、松本山雅FCに育成型期限付き移籍

—コメント—  
燕市初のプロサッカー選手として、皆さんの期待にお応えできるよう、頑張っていきたいと思います！これからも応援をお願いします！



阪神タイガース  
うしろはたいせい  
**漆原大晟 選手**

—コメント—  
阪神タイガースの勝利に一試合でも多く貢献し、燕市の皆さんに明るいスポーツの話題をお届けできるように頑張りたいと思います！



新潟アルビレックス BB  
いけだゆういち  
**池田雄一 選手**

—コメント—  
燕市スポーツ大使に就任させていただき、大変光栄に思います。スポーツを通して燕市を盛り上げていけるように全力で頑張りたいと思います！

## まちなかコラム

### 第3回 吉田地区

燕市では、各地区の商店街エリアの活動を支援しています。今回は吉田地区の様子を紹介します。

「昔から続く朝市という文化を知ってもらいたい！継続させたい！吉田に興味を持ってもらいたい！」という思いから、朝市の一部を借りして、「トコマルシェ」などのイベントを定期的に開催しています。イベント回数を重ねるごとに、出店エリアも少しずつ広がり、来場者も増加しています。イベントを通じて若い人を中心に交流人口が増加し、次世代のコミュニティを繋ぐ場となっています。

また、商店街にある空き家・空き店舗を活用した取り組みを併せて進めており、「音楽とお酒」や「古いもの」を空き家の中で楽しむなど、新たな可能性を実験し、たくさんの方の反響をいただきました。

今後は空き家・空き店舗の利活用を力を入れ、このエリアをどうやってワクワクする場にできるか「小さな挑戦」を継続しながら、地域と共存できる取り組みを行います。



▲イベントの様子。多くの人で賑わっています。

## camera view

●「広報つばめ」だけでは物足りないあなたへお送りする「Web版カメラびゅう」  
[https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2\\_1/index.html](https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2_1/index.html)



●市内の出来事や、頑張っている皆さんの姿を紹介するコーナーです。



### 中学生 74人が燕キャプテンミーティングに参加

●12月26日 中央公民館

元大相撲豊山で俳優の小柳亮太さんによる講話と高橋なんぐさん(NAMARA)によるワークショップを実施。参加した生徒は、今後の学校生活や将来に向かって自身ができることを考える良い機会になりました。



### 日本刀の魅力を感じ。「刀剣の世界展」開催中

●3月2日(日)まで 産業史料館

国内はもちろん世界中で高く評価されている日本刀。平安時代から江戸時代に至るまでのさまざまな刀剣を展示しています。会期中には日本美術刀剣保存協会会員による、初心者でも楽しめる展示品解説会も実施します。



### 地域防災への気持ちを新たに!

●1月12日 文化会館

消防出初式が行われ、消防職員・団員などが参加。式典では功績のあった消防団員が表彰され、その後、車両行進や一斉放水を実施。消防・防災への結束を誓うとともに、一年の平穏無災害を願いました。



### 還暦から20年。熟年成人式で80歳を祝う

●1月13日 吉田老人センター

毎年恒例となった、吉田地区で80歳を祝う「熟年成人式」。終戦間際に生まれ、戦後、高度経済成長期など激動の時代を過ごしてきた参加者の皆さんは、同級生との再会を喜び、元気に80歳を迎えられたことを笑顔で称え合いました。